

## **ERMUA / Itxaso Alonso, primer premio del Concurso Leer y Premiar de la biblioteca**

ERMUA. DV. Itxaso Alonso, alumna de 2º de Primaria de Anaitasuna Ikastola, ha conseguido el primer premio del Concurso Leer y Premiar todo es empezar, que organiza la biblioteca y que se lleva a cabo desde febrero de este año.

El premio ha sido un ordenador educativo infantil. Durante los dos primeros meses del concurso han tomado parte 64 niños. Del centro que más han participado es de Anaitasuna Ikastola, seguido de Eskolabarri, Ongarai Eskola, Colegio San Pelayo y el Colegio San Lorenzo. Para participar en este premio, la biblioteca infantil tiene un expositor con lecturas recomendadas para ese mes. El niño se lleva el libro, lo lee y rellena una pequeña ficha que tiene dentro el libro. Al devolverlo, mete la ficha en una urna negra que hay en el mostrador.

Cada trimestre hay un lector o lectora que gana premio y al finalizar el curso el premio lo recibirá también el centro escolar del que más alumnado haya participado, quienes podrán asistir gratis una sesión de Kamishibai (cuentacuentos con teatrillo japonés).